

きょうの紙面

ピクターブランド  
発売凍結から復活

15

JVCケンウッドの辻孝夫社長は14日、2012年から製品発売を凍結していた「Victor(ピクター)」ブランドを復活させると発表した。

ビクターの名は米国企業発祥で、国内は1927年設立の日本ビクター蓄音器にさかのぼる。戦後は日本ビクターを名乗り、70年代後半に開発したVHSビデオは世界を席巻した。しかし、2011年に現在のJVCケンウッドに吸収合併され、企業名としては消失。経営再建を進める過程での研究開発の抑制を背景に、12年6月を最後にその名を冠した製品の発表は途絶えた。

一方、再建や企業統合の作業が一巡し、昨年6月に新経営体制が発足。同時にイノベーション(技術革新)の創出などに軸足を置く「JK3.O」と題した成

JVCケンウッド(横浜市神奈川区)の辻孝夫社長は14日、本社で会見し、2012年から製品発売を凍結していた「Victor(ピクター)」ブランドを復活させると発表した。08年の米リーマン・ショック後の危機から再建が進み、成長の旗印として再起動を決めた。同日の会見では、その第1弾となる新たな音響技術「エクソフィールド」も公表した。

(中尾 浩之)



長戦略に移行した。約5年ぶりとなる今回の復活は、同社の次なる発展の旗印とすることに加え、今年が日

周年に当たるなどの理由で決定したという。

辻社長は会見で「少し休



## 頭の外側に音の空間

JVCケンウッドの新技術「エクソフィールド」を記者も試した。既製品のヘッドホンからジャズやクラシックを流し、同技術を施した状態と聞き比べた。音響に素人ながら明確に判別できたのが、自分の頭の外側に音の空間が現れる感覚だ。ヘッドホンで聴いているのに周囲に並んだスピーカーから聴いているような体感ともいえた。同社

技術者はそれを「音場が頭外定位した状態」と実直に説明したがまさにその何とも「硬い」表現がピタリ。既製品のイヤホン、ヘッドホンでも音場は十分に再現できる。が、新技术はそ

## JVC、新音響技術公表

## 「ピクター」ブランド復活

その第1弾として08年から開発を進め来た「エクソフィールド」を紹介。

ヘッドホンで音源を再生しながらもスピーカーで聴くような臨場感を再現する」と力を込めた。さらに、その第1弾として08年から開発を進め来た「エクソフィールド」を紹介。

ヘッドホンは「私たちがヘッドホンの新たな文化を築いていく」とした。

技術。5月に商品発表を行

い、顧客ごとに聞こえ方な

どを測定、17年度上期中に

発売を目指すという。市場

拡大が期待されるVR(仮想現実)機器やホームシア

ムとの連係も視野に入れ

る」と力を込めた。

辻社長は「私たちがヘ

ッドホンの新たな文化を築

いていく」とした。

上 「Victor(ピクター)」ブランドの復活を明らかにしたJVCケンウッドの辻社長(左端)へ「ドホン再生ながらもスピーカーで聴いている感覚が得られる「エクソフィールド」を試す記者(左端)

横浜市神奈川区